

Weinkarte Restaurant Casanna

Offenweine Weiss

Open white wines

	1dl	2dl	5dl
Bündner Riesling- Silvaner AOC von Salis	6.00	11.00	26.00
Chardonnay De Bourgogne	5.00	8.50	20.00

Offenweine Rose

Open rose wines

Bündner Federweiss AOC von Salis	6.00	11.00	26.00
--	------	-------	-------

Offenweine Rot

Open red wines

Malanser Blauburgunder AOC von Salis	6.50	11.50	27.50
Nero d' Avola Sicilia IGT Cantina Brusa	6.00	11.00	26.00
Buena Vista Spanien Bodegas Pagos los Balancines	7.50	13.50	32.50



Weiss Weine

Markowitsch Grüner Veltliner

Carnuntum

Rebsorte: Grüner Veltliner

Herstellung: Imahltank auf der Feinhefe



Degustationsnotiz: Der Grüne Veltliner von Gerhard überzeugt durch seine klare Frucht und die zitrischen Noten; am Gaumen fließt er elegant und frisch, ist würzig und pfeffrig, sehr schön ausbalanciert und animiert mit seiner trockenen Herbe zu einem weiteren Glas. So schmeckt Österreich zum Apéro!

The Grüner Veltliner by Gerhard convinces with its clear fruit and citrus aromas; It flows elegantly and fresh on the palate, is spicy and peppery, very well balanced and invites with its dry tartness to another glass. This is how Austria tastes as aperitif!

Fr. 42.00

St. Michael Pinot Grigio

Alto Adige DOC

Rebsorte: Pinot Grigio

Herstellung: Traubenlese Anfang bis Mitte September; Lese und Traubenselektion von Hand. Vergärung und teilweiser Säureabbau im Stahltank.



Degustationsnotiz: Das Bouquet wird beherrscht von süßlichen Noten reifer Williams Birnen, unterlegt mit exotischen Fruchtaromen wie Bananen und Mandarinen. Er begeistert mit Frische und schönem Säurespiel und einem angenehmen, langen Nachgeschmack.

The taste is dominated by sweet aromas of ripe Williams pears, underlaid with exotic fruit flavours such as bananas and mandarins. It delights with freshness and nice acidity and has a pleasant, long aftertaste.

Fr. 47.00

Baglio Oro Dei Respiri Bianco

Sizilianer DOC

Rebsorte: Grillo, Catarratto, Grcanico

Herstellung: Die manuelle Ernte der Traube erfolgt Ende August und während den kühlest Stunden des Tages. Der Dei Respiri Bianco wird im Stahltank verfeinert.

Degustationsnotiz: Ein faszinierender Wein, elegant, aber dennoch in der Lage mit aromatischer Intensität

und den typischen sizilianischen Zitrusfrüchten zu überzeugen. Der Dei Respiri Bianco überzeugt mit einem starken Einfluss des Terroirs, das von viel Sonne und Wind geprägt ist. In der Nase Noten von Zitrusfrüchten und weissem Pfirsich, im Gaumen frisch und herzhaft.



A fascinating wine, elegant yet able to convince with aromatic intensity and the typical Sicilian citrus fruits. The Dei Respiri Bianco convinces with a strong influence of the terroir, which is characterized by a lot of sun and wind. Aromas of citrus fruits and white peach on the nose, fresh and hearty on the palate.

Fr. 39.00

Verdeal Verdejo

Bodegas Verdeal Rueda DO

Traubensorte: Verdejo

Ausbau: Stahltank

Degustationsnotiz: Der Verdeal von der sehr kleinen Bodega besitzt einen ausgeprägten Sortencharakter der Traubensorte Verdejo. Intensiv, körperreich und komplexe Fruchtaromen nach tropischen Früchten, begleitet mit den typischen floralen Nuancen. Ein fantastisch erfrischender Apérowein für jede Gelegenheit.



The Verdeal of the very small bodega owns a developed character of the grape type verdejo. Intense, full of body and complex fruit aromas from tropical fruits, guided with typical floral nuances. A fantastic refreshing Aperó wine for every occasion.

Fr. 49.00

Rot Weine

Von Salis Maienfelder Pinot Noir

AOC Graubünden

Rebsorte: Pinot Noir

Herstellung: Kurze Maischeerwärmung zur besseren Ausbeute von Farb- und Inhaltstoffen. Gärung mit Rheinhefen während ca. 7 Tagen. Ausbau im Inox-Tank.



Degustationsnotiz: In der Nase charmante, fruchtige Himbeernoten, Kandiszucker und auch eine Wildkräuter, am Gaumen ein samtiger, eleganter Körper mit einer schmeichelnden Fruchtsüss, wiederum Himbeeren, dann Lebkuchengewürze sowie anhaltend bis in das sanfte Finale. Ein unkomplizierter Herrschäftler mit hohem Spassfaktor.

In the nose, charming fruity raspberry notes, candy and a wild herbal taste, on the palate a velvety, elegant body with a flattering fruity sweetness, again raspberries, then gingerbread spices persistent till the finish. An uncomplicated „Herrschäftler“ with a high fun factor.

Fr. 49.00

Bujanda Tinto Reserva

Rioja DOCa

Rebsorte: Tempranillo

Herstellung: 3 Jahre Lagerung davon 12 Monate in neuen und gebrauchten amerikanischen Holzfässern



Degustationsnotiz: Dichtes Rubinrot. Angenehmer Duft nach frischen roten Beeren, dazu ein sanfter Touch Vanille. Unglaublich sanfter Auftakt, viel Schmelz und fein gewobenes Tannin, Reife Eleganz und eine tolle Extraktsüsse runden das Bild im anhaltenden Finale perfekt ab.

A dense ruby red. Pleasant scent of fresh red berries, with a gentle touch of vanilla. In the beginning incredibly gentle, a soft touch and finely woven tannins. Mature elegance and a great extract of sweetness complete the picture perfectly in the lingering finale.

Fr. 49.00

Santadi Rocca Rubia

Carignano del Sulcis Riserva DOC

Rebsorte: Carignano

Herstellung: Traubenselektion von sehr alten Reben, die alle noch nach der antiken Anbaumethode (vigna Latina) kultiviert werden und nur sehr kleine Mengen erzeugen. Der Wein reift während 8- 12 Monaten in kleinen Eichenfässern.



Degustationsnotiz: Dunkle Beerendominieren momentan den ersten Eindruck. Gleich dahinter lauert die animalische Wildheit des Carignano. Dicht und füllig im Geschmack mit einer faszinierenden Balance zwischen Tannin und Vollmundigkeit. Ein komplexer Roter mit langem sanftem Abgang.

Dark berries dominate the first impression. Right after lurking behind the wilderness of Carignano. Tight and full in flavour with a fascinating balance between tannin and mouthfeel. A complex red with a long, gentle finish.

Fr. 49.00

Cosecheros y Criadores

Vino de la Casa

Vino de la Tierra de Castilla



Rebsorte: Tempranillo, Cabernet Sauvignon

Herstellung: 6 Monate in Barricas

Degustationsnotiz: Ein runder, köstlicher Wein. Voller Nuancen, edler Tannine mit langem, fruchtigem und würzigem Finale

A round, delicious wine. Full of nuances, noble tannins with a long, fruity and spicy finish

Fr. 39.00

El Maniaco Crianza

Bodegas Vega Clara
Ribera del Duero DO

Traubensorte: Tempranillo

Ausbau: 12 Monate französische Barriques



Degustationsnotiz: Wie es der Name schon sagt (El Maniaco= der Wahnsinnige) ist dieser intensive Ribera del Duero einfach wahnsinnig gut. Er ist ein reinsortiger Tempranillo und wird von über 60-jährigen Reben kreiert.

As the name implies (El Maniaco = the madman), this intense Ribera del Duero is just madly. It is a true Tempranillo and was created by over 60-year-old vines.

Fr. 51.00

Buena Vista

Bodegas Pagos los Balancines
Ribera del Guadiana DO (Süd- Spanien)



Traubensorte: Garnacha, Tempranillo, Syrah

Ausbau: 6 Monate französische Barriques

Degustationsnotiz: Der Buena Vista kommt aus alten Rebpazellen die in der Nähe von der Stadt Mérida (Extremadura) liegen. Er ist eine fantastische Cuvée mit tiefen Fruchtaromen, dezenten Barriquenoten.

The Buena Vista comes from the old vineyards that are located near the city of Mérida (Extremadura). It's a fantastic cuvée with deep fruit aromas, subtle barrique notes.

Fr. 45.00

Rioja Anza

Bodegas Anza
Rioja DOCa

Traubensorte: Tempranillo, Graciano, Mazuelo



Ausbau: 12 Monate französische Barriques (500 Liter)

Degustationsnotiz: Dies ist Diego Magaña's neustes grossartiges Projekt in der Top- Weinregion Rioja. Ein eleganter, komplexer Rioja mit grosszügigen Fruchtaromen und sehr dezentem edlen Eichenholznoten. Sehr limitiert, (Jahrgang 2016, 6500 Flaschen)

This is Diego Magaña's latest great project in Rioja's top wine region. An elegant, complex Rioja with generous fruit flavours and very subtle noble oak notes. Very limited, (vintage 2016, 6500 bottles)

Fr. 59.00

Razzmatazz

Mas Catrio

Priorat DOCa

Traubensorte: Garnacha, Cariñena, Syrah

Ausbau: 12 Monate französische Barriques



Degustationsnotiz: Der razzmatazz ist die grosse Wein- Pasión von den beiden Brüdern Aron und Martin und ihr Vater Hannes Candrian aus Sagogn (GR). Es handelt sich um einen eleganten, aber zugleich fülligen und charaktervollen Rotwein, der die Priorat- Typizität durch ehrliche Art bestens zum Ausdruck bringt.

The razzmatazz is the great wine Pasión of the two brothers Aron and Martin and their father Hannes Candrian from Sagogn (GR). It is an elegant, yet full-bodied and full of character red wine that expresses the Priorate typicality by honest way perfectly.

Fr. 64.00

Lagone IGT

Tenuta Aia Vecchia

Toscana- Bolgheri

Traubensorte: Cabernet Sauvignon, Cabernet Franc, Merlot



Ausbau: 12 Monate französische Barriques

Degustationsnotiz: Der Lagone ist eine grossartige Cuvée aus der aufstrebenden Weinregion Bolgheri. Er ist körperreich und komplex mit intensiven Fruchtaromen, feinen Gewürzen und noblen Holznoten.

The Lagone is a great blend of the improving Bolgheri wine region. It is full of body and complex with intense fruit flavours, fine spices and noble wood notes.

Fr. 54.00

